



東雲

福造 治末立本

大きな感動！東雲祭



10月25日(土)、令和6年度矢沢中学校文化祭「東雲祭」を開催しました。今年の東雲祭のテーマは「軌跡」。生徒会スローガン「colorful happy flower」のもと様々な行事や取組を通して成長してきた自分たちの足跡をこの東雲祭を通して更に大きなものにしていきたいという思いを込めました。全校生徒で制作した「軌跡」をイメージしたドット絵が披露され、東雲祭が開幕しました。

個人発表の部では、2年高橋果椰さんの英語暗唱、3年及川愛夢さんのわたしの主張を発表しました。二人とも堂々として素晴らしい発表でした。

続いて合唱コンクールが行われました。どの学級も、本番までの学級の足取りが伝わるような素晴らしい合唱を披露しました。特に3年生の両クラスの合唱は、合唱を通して自分たちの表現したいことや、学級で最高のものを作り上げようとする思いにあふれており、その思いがストレートに伝わってくる素晴らしい合唱でした。1, 2年生は、来年、再来年はこんな合唱がしたい、こんな学級を目指したいと思わされたはずです。また、合唱コンクールの後に披露した全校合唱では、表情豊かで感情あふれる素敵な合唱に心から感動しました。

合唱コンクールの後は、吹奏楽部のステージ発表でした。初めての1, 2年生だけでの演奏でしたが、みんなで楽しめるステージを作りあげてくれました。

閉会行事の前には生徒会企画があり、体育館中笑いにあふれる楽しい時間となりました。前期生徒会執行部のチームワークの良さがよく表れていました。

大成功に終わった東雲祭。全校生徒でまた大きな足跡を残すことができました。今後更に学級、学年、全校の絆を深められるよう期待したいと思います。

矢沢中生の魅力を存分に発揮した「東雲祭」。たくさんのご来場ありがとうございました。

